



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Despacho del Congresista de la República
ROGELIO ANTENOR CANCHES GUZMÁN

NOTA DE PRENSA
**PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES INAUGURO EL
CONVERSATORIO SOBRE LAS IMPLICANCIAS DE LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO DE
TELEFÓNICA**

Hoy, en la Sala Raúl Porras Barrenechea, el Presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones inauguró el Conversatorio sobre las Implicancias de la Renovación del Contrato de Telefónica, dicho evento fue organizado por el legislador Mesías Guevara Amasifuén, estuvieron presente en la mesa de honor el Señor Gonzalo Martín Ruiz Díaz – Presidente del OSIPTEL, Señor Carlos Huaman Tomecich – Director Ejecutivo DN CONSULTORES y Señor Guillermo Ruiz Guevara – Asesor MDLO y Consultor TVI.PE.

El legislador expresó en su discurso, que el evento que hoy nos convoca es de importancia nacional, denominado: **LAS IMPLICANCIAS DE LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO CON LA EMPRESA TELEFÓNICA DEL PERÚ**, al cual vengo a inaugurar más que como presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones del Congreso, acudo como ustedes, ávido a conocer por intermedio de sus actores el Ministerio del Sector, el Organismo Regulador, las Asociaciones de Consumidores y los Especialistas en el tema lo que ellos piensan de ésta operación para que al final del conversatorio salgamos todos con un panorama más completo sobre el tema.

Recordemos, que uno de los ejes para alcanzar una verdadera inclusión social es mediante el Desarrollo de las Telecomunicaciones, así pues, lograr se masifique la Banda Ancha que hoy sólo llega a la cuarta parte de las capitales de provincias; sí bien hace 20 años atrás el Perú fue uno de los creadores del sistema: “Cabinas de Internet”, hoy se debe propiciar que la telefonía móvil y fija llegue a los lugares más alejados, todos tengas Internet.

La Comisión que presido y el Grupo de Trabajo: “Marco Legal de las Telecomunicaciones en el Perú”, está presidido por el Legislador Mesías Guevara, tiene en estos asuntos destacada participación, y el año pasado se promulgó la Ley N° 29904 Ley de la Banda Ancha que constituye un mandato legal de expansión e infraestructura. Hoy está en estudio la nueva Ley General de las Telecomunicaciones, entre otras iniciativas que venimos trabajando con él referido Congresista en la Comisión.

Lima, 13 de Marzo del 2013

Se agradece su atención y difusión

Despacho
Congresal

Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr. Azángaro N° 468 Oficina 103 - 107 Mz.
Lima - Perú
Teléfono: (51-1) 311-7777 Anexo: 7512